



Ce qui se passe à l'école...



Ils ont couru pour les autres



A l'occasion du Téléthon, les élèves des écoles de Souchez ont décidé de récolter beaucoup d'argent pour la recherche contre les maladies génétiques. Le vendredi 5 décembre 2003 après-midi, les écoliers des cycles 2 et 3 (avec les plus petits de la maternelle qui les ont encouragés) ont essayé de courir et de marcher sur la plus longue distance. Chaque enfant a fait le maximum de tours dans le bois de Carioul. Ils ont réussi à battre le record de décembre 2002 qui était de 252 kilomètres car tous les élèves réunis ont couru la distance de 856 kilomètres ! Après



Les élèves de l'école maternelle sont venus nous encourager

tres ! Après l'effort, tous les enfants ont eu droit à un délicieux goûter offert par l'association des parents d'élèves.

Cette journée a permis de récol-

ter la somme de 175,34 euros. Merci aux parents qui sont venus nous supporter et bravo à tous les sportifs.

Les CMI



Avant le départ de la course